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Pour approcher le mystère de Marie et de son élection, il faut une infinie délicatesse. Le jeune

philosophe Martin Steffens, père de famille et la sœur Anne Lécu, médecin en prison,

échangent dans un dialogue sensible et profond. La venue de Jésus en Marie nous montre

combien le corps de la femme est digne puisqu’il est habité par Dieu. Dieu fait de nos vies sa

maison. Marie nous apprend que Dieu se fait cadeau pour nous ; dés lors nous pouvons être

un cadeau pour les autres. Regardez la vidéo en cliquant sur l'image ci-dessus ! 

Inscrivez-vous vite (et gratuitement) à notre retraite de l'avent en cliquant ici : il vous

attend, le fils de Dieu, né d’une femme !

frère Philippe Verdin
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